

## Ein kulinarischer Abschied Dezember 2016

Wenige Tage bevor die Bewohner das SOLO nun verlassen werden, hatten sie sich eine besondere Überraschung für die aktiven Helferinnen und Helfer des AK Asyl ausgedacht: zum Dank für unsere Arbeit mit ihnen und für sie, bereiteten sie uns am Freitag, 2. Dezember ein köstliches Abschiedsmahl. Orientalische Kost, Herzhaftes und Süßes durften wir uns schmecken lassen!

Der AK Asyl und die Bewohner nehmen mit einem lachenden und einem weinenden Auge Abschied von der Gemeinschaftsunterkunft SOLO. Wir wünschen den Menschen, die wir begleiten durften und weiter begleiten dürfen, alles Gute, vor allem Frieden und freundliche Aufnahme, wo immer ihr Weg sie hinführt.



